

Kyoto Hollywood News 京都ハリウッド通信



本人の魂を搔さぶ
「臣蔵」は、テレビ
では特別な意味
だ。映画全盛時
は、会社の力が充
して忠臣蔵を製作
四十七士に他の
と、登場人物は膨

紅白歌合戦。こちらも松平健が登場しマツケンサンバを披露するという。つまり04年の日本は、松平健が忠臣蔵とマツケンサンバで締めくくるのだ。凄いぞマツケン！

る中臣蔵を製作するとなると、まずそれらの役を演じるだけの人數のスターを抱えていなければならぬ。スケールの大きさでドラマ故に、セットや衣装を揃えるのも半端な事ではない。当然、製作費は破格の金額となる。つまり、忠臣蔵を製作出来る

作されるのは、イベントとしても格好いい題材であるからといって、オールスター・キャストによる、豊富な見せ場を揃えたドラマの題材となると、忠臣蔵に勝る題材はそうぞう見当たらない。日本人の忠臣蔵に並ぶまい。一つの年末の大イベントは

豊かな時代劇の鉱脈 「隠し剣 鬼の爪」

共生共榮は理想だ。人間同士で
それだから、まして人間と妖怪が
理解し合えるなよ」と喜のまへあ。

「牙吉・跋扈妖怪伝」

今月の言葉

責任編集人
山田誠二

1963年生まれ。京都を拠点に、映画のプロデュース、脚本、評論の他、コミック原作など多方面で活躍の作家。映画関連著作多数執筆。

忙しい忙しいでとうとう10月。新作映画は9月撮影の予定が脚本が間に合わず、11月を目指して仕切り直し。しかし現時点（8月28日）でまだ一行も書いていない。そうこうしている間にコミックの脚本とバッティング。来月

2004年10月1日 山田誠二



時は幕末、北国の小藩の若侍達の生き様を描く。出演・永瀬正敏、松たか子、吉岡秀隆、小堀征悦、田畠智子、高畠礼子、小林稔侍、猪形拳、他。10月30日 全国松竹系劇場公開



「牙吉・跋扈妖怪伝」は妖怪が社会の片隅で生きる居場所を求める



て叶わず、人間たちに滅ぼされる
様子を、情感を込めて描いている。
宿浪人・情感を以て「宿浪人」は普段
は人間の姿をしているが、実は人
狼・牙吉の一族は外界と接触を断
つて山中に暮らしているが、吉田か
心を許す了人間の裏切により告
殺しに、「以来、牙吉は人間不信の
念を胸に放浪の旅を続いているの
だ」として訪ねた者たちを殺戮。生
き残ったのは妖怪に育てられた人
間の娘・桔梗（安藤藤）と妖怪の
子供が一匹。全てが終わる前に桔梗
が住む地はどこにもない。人間
との共生は難しいが、社会から孤
立して生きる事はもつと難しい。